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VOL. ４５  No.１３ （通算Ｎｏ．2135） 

                         

2007 年 10 月 10 日（水）例会プログラム 

点鐘                            ロータリーは分かちあいの心 
ロータリーソング・四つのテスト       2007－08年度 国際ロータリー会長 
ビジター紹介                     ウィルフリッド J. ウィルキンソン 
出席報告                      
ＳＡＡ報告                         
諸報告                      2007―2008年度 会長テーマ 
幹事報告                      奉仕に熱意 
外部卓話 「地区の危機管理について」             思いやりの心で 
 北村 仁危機管理委員長 

 

  例会報告  Vol.45  No.１２(No.2134） １０月３日（水）曇り (司会北村陽太郎委員長） 

 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇一分卓話  

 

誕 生 祝 

        

≪会 員≫ 穂戸田好範会員  橋本忠昭会員 

≪配偶者≫ 二本松会員  松坂会員 

 

諸 報 告 

職業奉仕委員会 （青木正弘委員長） 

１０月１８日（木）職場訪問の出発場所変更 

白井石油さん前 １２時出発となります。宜しくお願いします。 

 

社会奉仕委員会 (山野井周一委員長) 

赤い羽根募金有難う御座います。 

１０月１３日に水海道地区グランドゴルフ大会が開催されます。御協力宜しくお願いします。 

 

米山奨学会 （白井 豊委員長） 

皆様のボックスへ奨学事業豆辞典を入れさせていただきました。また、今月は米山月間となります。来週
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より寄付を集めさせて頂きたいと思います。宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ 

例会変更クラブ なし 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。今月は職業奉仕月間と米山月間です。 

「歯がない一茶」 

江戸後期の俳人小林一茶は、晩年歯がすべて抜けてしまい、その不自由さをこんなユーモラスな一句に。

「歯が抜けて あなた頼むも あもあみだ」「南無阿弥陀」と仏の慈悲にすがろうにも、歯が抜けて「あもあ

みだ」としか発音が出来なかったというもの。 

「玄白の入れ歯」 

「解体新書」で有名な杉田玄白が８４歳の時に著したという随筆「耄耋独語」のなかで、「入れ歯を作り、用

いし事ありに・・・・」と、自ら入れ歯を使っていた事を述べ、その不具合をグチています。「いかように上手

に作られても慣れぬうちは、いとうるさし」 

「役者魂の抜歯」 

① 役づくりのため歯を抜いたのが新旧「楢山節考」女優の田中絹代、坂本スミ子。後年今井監督から同

役の出演依頼を受けたミヤコ蝶々は、歯を抜く事が条件だったので断ったそうです。 

② ハリウッドスターのニコラス・ケイジの役者魂は有名。『バーデイ』（1984）では、ベトナム戦争の兵士の

痛みを知ろうと、麻酔なしで歯を 2 本抜歯したそうです。 

 

一 分 卓 話  

隅屋祐三会員 

この一分卓話の発想はとても良い。 

ツウンバロータリーの良い所は、和やかである。日本のロータリーは堅苦

しい。 

また、ツウンバはニコニコボックスが来てもすぐ入れないし、入れるときは

ワンコインを入れる。 

 

 

 

 

 

倉持功典会員 

入会して 3 年目で、昨年は石塚委員長の下プログラム委員会で司会進行をさ

せて頂き、貴重な体験をしました。 

充実したロータリーを送らせて頂いてます。 

今年は、親睦委員会で頑張ります。 
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秋田政夫会員 

4 月頃から 5 時に起きて 1 時間くらいウォーキングを始めました。季節の移ろ

いを感じながら歩いてます。 

ウォーキングは一日一万歩。70 歳だと 4000 歩（平均）。 

歩く姿・・・・大幅に歩く。後ろ足のつま先で蹴るように歩く。 

大事な事は １.Ｓ（ストレッチ）・・柔軟性 ２.Ｐ（パワーアップ）・・・プラス思考 

３.Ａ（エアロビクス）・・・有酸素運動 

貯金→貯筋へ 

 

出 席 報 告 （橋本忠昭副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５０名 ３１名 １９名 ０名 １名 ６４．００％ 

 
ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）               入金計 ￥39,000  累計￥772,000 
誕生祝御礼 ≪会員≫穂戸田・橋本  各会員  ≪配偶者≫二本松・松坂  各会員 

皆さん、健康には十分気を付けて下さい。  大串会員 

月も改まり秋の気配の感じる候となりました。今月も宜しくお願いします。   田上会員 

酒飲めば 心なごみてなみだのみ かなしく頬を 流るるはなぞ    青木（正）会員 

先週はお世話になりました。  福谷会員 

赤い羽根有難う御座います。  山野井会員 

原ジャイアンツ、優勝バンザイです！昨晩は一人祝杯、飲み過ぎました。   石塚（克）会員 

大串会長の方針により、今月から毎月第一例会は委員会ごとの席となります。会員皆様のご理解と御協

力宜しくお願いします。  海老原会員 

今月も宜しくお願いします。  横山会員 

例会欠席しました。  染谷（秀）・福田 各会員 

先週隅屋会員に褒められました。  秋田・鈴木（豊）・石塚（克）  各会員 

 会報委員会  委員長 松坂興一  副委員長  登坂 寛   委員  石塚利明  

 

財) ロータリー米山記念奨学会について  

財団法人ロータリー米山記念奨学会は、勉学、研究を志して日本に在留している外国人留学生に

対し、日本全国のロータリアン（ロータリー・クラブ会員）の寄付金を財源として、奨学金を支給し支援

する民間の奨学団体です。 

目 的  

ロータリー米山記念奨学会は、将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学

生を奨学することを目的としています。優秀とは「（1）学業」に対する熱意や優秀性はもちろんのこと、

「（2）異文化理解 （3）コミュニケーション能力」への意欲や能力に優れている点が含まれます。ロー

タリー米山奨学生は、ロータリー・クラブを通して日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と社会貢

献の意識を育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する人となることが期待

されます。 

 


